

安全でも安心でもない豊洲新市場 移転はきっぱり中止を

日本共産党は提案します

ハッキリ
しました

都の汚染対策は大失敗

再調査でも環境基準の100倍のベンゼンが検出されるなど、豊洲新市場予定地の土壤と地下水は、広範囲にわたり深刻に汚染されていることが明らかになりました。

対汚染の
3大失敗
有害物質→除去できず×
地下水→管理できず×
盛り土→無かつた×

失敗にフタをし
早期移転を迫る

自民党

汚染対策の失敗がここまで明らかになっているのに、自民党は豊洲への早期移転を、小池知事に強力に迫っています。公明党も「豊洲移転に向けて着実かつ確実な前進にとりかかるべきだ」(3月議会)と移転推進の立場を明らかにしました。

豊洲移転に



「築地女将さん会」の署名の取り組みの結果より

汚染被害の影響は計り知れない

たえず揮発するベンゼン…
その上で魚や野菜を扱う!?

「豊洲は安全」と自民党などは言いますが、とんでもありません。ベンゼンなどは揮発し続けます。水銀も揮発性があります。地下からたえず揮発してくるその上で、水産物や野菜を扱う生鮮市場を想像してみてください。

地震で液状化すれば地下から
土や水が吹き上がる可能性大

東日本大震災の時には、豊洲で100カ所を超える液状化が発生したことが確認されています。万が一、豊洲で開場した後で大地震がおき、地下深くから土や水が吹き上がったら、とりかえしのつかない被害を受けます。

豊洲新市場にどんなにお金をかけても、食の安全・安心が保証されなければ移転はできません。

都民の命と健康にかかる大問題

築地再整備こそ安全・安心の道

再整備は十分可能です

小池知事がつくった「市場問題プロジェクトチーム」でも、座長が築地の工事費500～800億円の再整備案を示しました。ちなみに豊洲は土地取得費や汚染対策費を含め6000億円です。

なお年間維持管理費は築地の現状は15億円ですが、豊洲が開場した場合は76億円との試算も示されました。市場関係者、専門家、都民の知恵をあわせ、築地再整備の本格検討を実現させましょう。

先人が築いた日本と東京の宝

築地ブランドを守ろう

都議会議員(江東区選出)

あぜがみ・みわこ

あぜ上三和子

築地のQ&A

「築地も汚染」(自民党)と言いますが…
悪質な築地バッシングです

「築地の汚染」を叫ぶ自民党の発言は豊洲の汚染の深刻さを隠す「ためにする議論」であり、築地バッシング。「築地女将さん会」のみなさんも「営業妨害」と強く抗議しています。

「衛生面が問題」(自民党)と言いますが…
改修を16年も怠ってきた
自・公都政の責任です

築地の老朽化や衛生問題は、石原都政以来、長年にわたり補修、改修を怠ってきたからで、自民・公明都政の責任です。自分たちの責任を棚に上げて、築地の悪口を言うのは許せません。必要な対策をとればよいのです。